

## **Nachruf**

Wir trauern um

## **Herbert Uhr**

Herbert Uhr war von 1969 bis 1974 Mitglied des Kreistages des Altkreises Köln. Von 1989 bis 1999 gehörte er dem Kreistag des Rhein-Erft-Kreises an.

In dieser Zeit arbeitete er im Kreisausschuss, im Finanz-, Personal- und Rechnungsprüfungsausschuss sowie im Ausschuss für Kreisentwicklung, im Sport- und Liegenschaftsausschuss mit. Außerdem gehörte er dem Kreispolizeibeirat an. Er war Mitglied in den Zweckverbandsversammlungen der Kreissparkasse Köln und des Kölner Randkanals. Weiterhin war er Vertreter des Rhein-Erft-Kreises im Planungsausschuss Nord des Naturparks Kottenforst-Ville.

Herbert Uhr war seit 1960 Mitglied der SPD. In den letzten Jahren galt sein besonderer Einsatz der Arbeitsgemeinschaft 60 plus.

Wir verlieren mit Herbert einen guten Freund und langjährigen Mitstreiter, der sich durch sein Engagement für den Rhein-Erft-Kreis und dessen Bürgerinnen und Bürger bleibende Verdienste erworben hat.

Die SPD wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Hans Krings  
Vorsitzender  
der SPD-Kreistagsfraktion

Guido van den Berg MdL  
Vorsitzender  
der Rhein-Erft SPD